

Willkommen bei Schulmanager Online



Sehr geehrte Eltern,

um den Schulalltag zu organisieren und die Kommunikation zwischen Lehrkräften, Eltern, Verwaltung und Schulleitung zu vereinfachen, setzt unsere Schule das Online-Portal Schulmanager Online ein.



Das Portal bietet Ihnen folgende **Möglichkeiten** an unserer Schule:

Digitale Elternbriefe

Sie erhalten alle Elternbriefe, die Ihr Kind betreffen über den Schulmanager Online. Den Erhalt der Informationen bestätigen Sie einfach per Klick auf einen Link am Ende der E-Mail.

Zahlungen per Überweisung

Zahlungen für Klassenfahrten, Kopiergeld, Jahresbericht etc. werden jetzt von Ihnen auf das Schulkonto überwiesen. Über den Schulmanager erhalten Sie die Rechnungen hierfür. Daraus können Sie den Betrag, die Bankverbindung und den Verwendungszweck bequem in die Online-Banking-Maske Ihrer Bank kopieren. Eine Barzahlung der Rechnungen ist NICHT möglich.

Kalender

Im Kalender finden Sie die schulischen Veranstaltungen, die Ihr Kind betreffen. Diese Termine können Sie in Ihren Kalender am Computer, Smartphone oder Tablet abonnieren.

Klassenarbeiten

Rufen sie die Termine der angesagten Leistungsnachweise ab.

Anmeldung zum Elternsprechtag

Reservieren Sie Ihre Termine für den Elternsprechtag. Dabei wählen Sie aus, mit welchen Lehrkräften Sie sprechen möchten und erhalten vom Schulmanager einen optimierten Zeitplan.

Krankmeldung

Melden Sie Ihr Kind mit wenigen Klicks online krank, wodurch der Anruf in der Schule entfällt.

Antrag auf Beurlaubung

Aus wichtigen Gründen können Sie eine Beurlaubung vom Unterricht beantragen.

Anmeldung für Wahlfächer

Melden Sie Ihr Kind für Wahlfächer online an.

Stunden- und Vertretungsplan (sobald verfügbar)

Rufen Sie jederzeit den tagesaktuellen Stunden- und Vertretungsplan ab.

Diesen Service können Sie auf Ihrem Computer, Tablet und Smartphone nutzen. Er ist für Sie als Eltern – abgesehen von eventuell anfallenden Internetverbindungskosten – komplett kostenlos.

Anwendungshinweise - PC, Smartphone, Tablet

- Computer (PC, Laptop)

Sie nutzen den Schulmanager Online über Ihren PC, dann besuchen Sie hierzu die Homepage www.schulmanager-online.de und loggen sich ein. Hier stehen Ihnen nun alle Anwendungen zur Verfügung.

- Smartphone, Tablet

Möchten Sie den Schulmanager auch auf Ihrem **Smartphone und Tablet** nutzen, so müssen Sie sich vorab eine App herunterladen. Anschließend können Sie sich mit Ihren Anmeldedaten (E-Mail und Passwort) anmelden.

Android Download-Link der App →

<https://play.google.com/store/apps/details?id=online.schulmanager.app&hl=de&gl=US>

iOS/Apple Download-Link der App →

<https://apps.apple.com/de/app/schulmanager-online/id1451616735>

So ist Schulmanager Online aufgebaut

1. Über das Hauptmenü „Module“ haben Sie Zugriff auf alle Funktionen des Schulmanagers.
2. Die Kacheln zeigen aktuelle Informationen. Mit ihnen gelangen Sie schnell zu den wichtigsten Funktionen.
3. Rechts oben finden Sie Benachrichtigungen und können Ihr Benutzerkonto verwalten.



Elternbriefe lesen

Neue Elternbriefe erhalten Sie per E-Mail. Bitte klicken Sie auf den Link am Ende der E-Mail, um zu bestätigen, dass Sie die Informationen erhalten haben.

Auch nach dem Login im Schulmanager sehen Sie auf der Startseite neue Elternbriefe.

Bereits gelesene Elternbriefe können Sie jederzeit über den Menüpunkt „Elternbriefe“ aufrufen und Anhänge, wie etwa schriftliche Teilnahme-Genehmigungen, erneut herunterladen.

The image shows two screenshots. The top one is an email notification from 'Beispiel-Schule via Schulmanager' with the subject 'Wandertag'. The email body says: 'Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, nächsten Dienstag findet der zweite Wandertag statt. Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind für unsere Bergwanderung entsprechendes Schuhwerk mitzugeben. Vielen Dank! Herr Felber, Klassenleiter 7b'. At the bottom of the email, there is a red arrow pointing to a blue link: 'Bitte klicken Sie hier, um zu bestätigen, dass Sie den Elternbrief gelesen haben!'. The bottom screenshot shows the 'Schulmanager' web interface. The 'Elternbriefe' menu is active. It displays two cards: 'Wandertag' (sent: 04.05.2018, read: 04.05.2018) and 'Tage der Orientierung' (sent: 04.05.2018, read: 04.05.2018), each with an 'Öffnen' button.

Termine für Klassenarbeiten einsehen

Auf der Startseite finden Sie eine Kachel mit den anstehenden Klassenarbeiten Ihres Kindes.

Im Menüpunkt „Klassenarbeiten“ können Sie in eine Wochenansicht wechseln. Dort sehen Sie Details zur Klassenarbeit und können den Plan als PDF-Datei speichern.

The image shows the 'Schulmanager' web interface for 'Klassenarbeiten'. The title is 'Klassenarbeitstermine für Kämmerer, Jessica (07a)'. It features a calendar view for 'Kalenderwoche 18'. The calendar has columns for 'Montag 30.04.2018', 'Dienstag 01.05.2018', 'Mittwoch 02.05.2018', 'Donnerstag 03.05.2018', and 'Freitag 04.05.2018'. The rows represent hours from 1 to 9. On Thursday, there is a blue box for 'Englisch KA 3' at hour 3. On Monday, there is a blue box for 'Mathematik' at hour 6. A tooltip for the 'Mathematik' box shows 'Kurzarbeit im Fach Mathematik' and '6. Stunde Brüche'. A button at the bottom right says '6-Monats-Plan drucken'.

Ihr Kind krankmelden

Über den Menüpunkt „Krankmeldung“ können Sie Ihr Kind krankmelden.

- 1 Im ersten Abschnitt können Sie Ihr Kind krankmelden. Geben Sie dabei den voraussichtlichen Zeitraum an und reichen die Krankmeldung mit dem Klick auf den Button ein. **Sie müssen Ihrem Kind keine schriftliche Entschuldigung mitgeben.**
- 2 Sobald Sie erstmalig eine Krankmeldung abgegeben haben, sehen Sie im zweiten Abschnitt eine Liste der vergangenen Krankmeldungen.
- 3 Wir bitten Sie Ihr Kind **ausschließlich über den Schulmanager Online bis spätestens 8:00 Uhr** krankzumelden. Nur im Falle einer Coronainfektion müssen Sie sich telefonisch im Sekretariat melden.

The screenshot shows the 'Krankmeldung' (Sick Leave) page in the Schulmanager system. At the top, there is a navigation bar with 'Schulmanager' and 'Krankmeldung'. Below it, a 'Zurück zur Startseite' link is visible. The main heading is 'Krankmeldung'. The form is titled 'Neue Krankmeldung' and is for student 'Kämmerer, Jessica'. It includes a date range from '10.05.2018' to '10.05.2018' and a 'Krankmeldung einreichen' button. A calendar for May 2018 is displayed, with the 10th highlighted. Below the form, there is a section for 'Krankmeldungen' with a status indicator: 'Schriftliche Entschuldigung fehlt noch' and a 'Formular ausdrucken' button. Two red circles with numbers 1 and 2 are overlaid on the right side of the form, indicating key steps.

Eine Beurlaubung beantragen

Über den Menüpunkt „Beurlaubung“ können Sie Beurlaubungen für Ihr Kind beantragen.

- 1 Im ersten Abschnitt können Sie einen Antrag auf Beurlaubung einreichen. Geben Sie dazu den Zeitraum sowie eine Begründung ein und klicken Sie anschließend auf „Antrag einreichen“. **Ein schriftlicher Antrag in Papierform wie bisher ist NICHT mehr notwendig.**

The screenshot shows the 'Antrag auf Beurlaubung' (Leave Request) page in the Schulmanager system. At the top, there is a navigation bar with 'Schulmanager' and 'Beurlaubung'. Below it, a 'Zurück zur Startseite' link is visible. The main heading is 'Antrag auf Beurlaubung'. The form is titled 'Antrag auf Beurlaubung' and is for student 'Kämmerer, Jessica'. It includes a date range from '10.05.2018' to '10.05.2018' and time slots from '08:00' to '10:30'. There is a checkbox for 'Ganztätig' and a text field for 'Begründung' containing 'Führerscheinprüfung'. A 'Antrag einreichen' button is located at the bottom right. Below the form, there is a section for 'Vergangene Anträge' with a table showing a previous request for 'Kämmerer, Jessica' from '07.05.2018 10:00' to '07.05.2018 13:00' with a status of 'Nach nicht bearbeitet' and an 'Antrag ausdrucken' button. Two red circles with numbers 1 and 2 are overlaid on the right side of the form, indicating key steps.

2. **Beurlaubungen** müssen mindestens **3 Tage vorab beantragt** werden.

3. Bitte prüfen Sie vor der Beantragung, ob Ihr Kind im Beurlaubungszeitraum einen angekündigten Leistungsnachweis (Schulaufgabe, Kurzarbeit, Test) → siehe Modul „Klassenarbeiten“) schreibt. Ist dies der Fall, kann die Beurlaubung nun in sehr dringenden Ausnahmefällen genehmigt werden. Die Fachlehrkraft, bei der der Leistungsnachweis geschrieben wird, muss **VOR** dem Beurlaubungsantrag informiert werden und der voraussichtlichen Beurlaubung ebenfalls zustimmen.

Sobald Sie erstmalig eine Beurlaubung beantragt haben, können Sie den Status (z. B. genehmigt oder nicht) Ihres Antrags einsehen. Verantwortliche Ansprechpartnerin für die Beurlaubung an unserer Schule ist Frau Simon.

Den Kalender abonnieren

Sie können den Kalender des Schulmanagers in Ihrem Smartphone, Tablet oder einem Kalender-Programm wie Microsoft Outlook™ kostenlos abonnieren.

So sehen Sie automatisch jederzeit die aktuellen Termine Ihres Kindes in Ihrem gewohnten Kalender.

Die Abo-Adresse und weitere Informationen finden Sie im Menüpunkt „Kalender“ links über den Button „Kalender abonnieren“. Unterstützung mit Ihrer individuellen Kalender-App

The screenshot shows the 'Schulmanager' interface with a calendar for 'Mai 2018'. The calendar grid displays dates from 1st to 10th of May. Events are listed with their start times and categories: '18:00 Elternabend, So' (parent evening), 'Exkursion Flughafen' (airport excursion), and '19:00 Frühlingkonzert' (spring concert). The left sidebar contains the following options:

- Kategorien anzeigen:
 - Alle anzeigen
 - Abendveranstaltung
 - Ausflug
- Kalender exportieren:
 - PDF-Datei
 - ics-Datei
 -

A red arrow points to the 'Kalender abonnieren' button.

finden Sie im jeweiligen
Hilfereich Ihrer App oder Ihres
Betriebssystems.

Den Stunden- und Vertretungsplan ansehen

Im Menüpunkt „Stundenplan“
finden Sie den Stundenplan Ihres
Kindes.

Dieser Plan enthält auch die
aktuellen Vertretungen.

Bitte beachten: Der Stundenplan
und der Vertretungsplan sind
noch NICHT verfügbar (Stand
07.09.2022). Sobald dies der Fall
ist, werden diese automatisch im
Schulmanager Online
angezeigt.

Stunde	Montag 14.05.2018	Dienstag 15.05.2018	Mittwoch 16.05.2018	Donnerstag 17.05.2018	Freitag 18.05.2018
1	D O101 bf	We Werken yh	M O101 nf	G W102 iw	E W103 iw
2	D O101 bf	We Werken yh	Ph O101 jm	G W102 iw	D O101 bf
3	E W103 iw	B O101 jb		D O101 bf	We Werken yh
4	M O101 nf		E W103 iw	B O101 jb	M O101 nf
5		E W103 iw	D W101 bf	Ph O101 jm	Sw Mehrzweckraum nf
6		E W103 iw		M O101 nf	Sw Mehrzweckraum nf
7					
8					
9					